

Fecha	Sección	Página
30.03.2009	Primera	4

GDF quiere más apagones, pero no "controla" el alumbrado público

HÉCTOR MOLINA

El gobierno capitalino planea implementar un apagón semanal, como el que se realizó el sábado pasado, pese a que el mayor desperdicio de energía en el DF se da en el alumbrado público y ellos podrían controlarlo.

Después de que más de 80 edificios apagaron su iluminación como parte de "La hora del planeta", se pretende elaborar un plan para brindar beneficios fiscales a empresas que apaguen las luces que no utilcen por una hora a la semana.

La secretaria de Medio Ambiente, Martha Delgado, señaló que también se buscará elaborar un

plan con la compañía de Luz y Fuerza del Centro para que los beneficios puedan hacerse extensivos a los hogares.

Sin embargo, las pérdidas de energía que se dan en el alumbrado público ascienden casi al 12% de la electricidad que se consume en la ciudad de México. En promedio, el gasto por este concepto es de 470 millones de pesos, más caro que la inversión que se hace para mantener en funcionamiento las bombas que distribuyen la red de agua potable del DF.

La energia que se pierde por problemas en las 340 mil luminarias que existen en la ciudad, incluso alcanzaría para transportar a 850 millones de pasajeros en la línea A del Metro que corre entre Pantitlán y Los Reyes la paz.

EL DATO

Buscarán otorgar algún beneficio para que los ciudadanos participen en bajar el switch



Plan pretende que empresarios eliminen la iluminación de sus edificios; prevén darles estímulos fiscales



Página 1 de 1 \$ 9008.94 Tam: 159 cm2 GCMENDOZA